

Panelistas

Federico Aja Espil es egresado de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la UBA, donde se ha desempeñado como docente en el Departamento de Diseño y en la Secretaría de Investigación y Posgrado. Pertenece al Estudio Cobelo Arqs. S.A. que obtuvo el certificado ISO 9001 en Proyecto y Dirección de Obra, homologado por IQNET y fue distinguido en la Bienal de Arquitectura/98, con el Premio República De Oro en 1998 y el Premio Vitruvio/99. Es Vicepresidente 2do del Consejo Profesional de Arquitectura y Urbanismo

Enrique Avogadro es coordinador de Comercio Exterior en la Dirección General de Industria y Comercio del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Es licenciado en Estudios Internacionales por la Universidad Di Tella y actualmente cursa la Maestría en Administración y Políticas Públicas de la Universidad de San Andrés. El Gobierno de la Ciudad desarrolla una activa labor de promoción a las exportaciones, destacándose la organización regular de misiones comerciales al exterior y el impulso a la Red de Exportadores de Buenos Aires, que cuenta con más de 90 empresas asociadas.

Ernesto de la Guardia es Diplomático y Licenciado en Economía de la Universidad de Buenos Aires. Se ha desempeñado como Subsecretario de Negociaciones Económicas Multilaterales, Director General de Asuntos Económicos Multilaterales, como Representante de la Argentina en las negociaciones del Acuerdo Multilateral de Inversiones de la OCDE, Delegado de la Argentina en las negociaciones del Protocolo de Compras Gubernamentales del Mercosur, Coordinador del Grupo de Servicios del Mercosur. Coordinador de las Negociaciones de Servicios Mercosur-Unión Europea. Coordinador de las Negociaciones de Servicios Argentina-México. Es autor de numerosos artículos sobre el tema.

Luis Alberto de Vedia es Ingeniero Electricista de la Universidad Nacional de La Plata. Master en Tecnología de la Soldadura, Cranfield Institute of Technology, Bedford, Inglaterra. Se ha desempeñado como Vicepresidente Ejecutivo de la Fundación Latinoamericana de Soldadura y Director del Centro Argentino de Tecnología de Soldadura, Jefe de la División Soldadura y Ensayos No Destructivos del Dpto. de Metalurgia de la Comisión Nacional de Energía Atómica; Miembro del Consejo Académico del Instituto de Tecnología de la Comisión Nacional de Energía Atómica. Ha sido designado por el Consejo Permanente de Calificación y Certificación de Inspectores de Soldadura establecido por la Norma IRAM-IAS U 500-169. Actualmente es investigador independiente de la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires y Director de la Carrera Ingeniería en Materiales del Instituto Sabato.

María Teresa Egozcue es egresada de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la UBA. Es Socia fundadora desde 1968 del Estudio Bischof, Egozcue, Vidal Arquitectos, ganadores de múltiples premios en concursos públicos y privados de variados temas y envergaduras en todo el ámbito nacional y otros países latinoamericanos, dentro de los que se destacan el "Hospital Nacional de Pediatría Juan P. Garrahan, Hospital Pedro de Elizalde, Reciclaje Hospital Argerich, Hospital Materno infantil de San Isidro, Clínica Mutual Banco Provincia, Consejo Provincial de Educación del Neuquén, Centro de Exposiciones Costa Salguero, Tribunales del Neuquén, Escuela de Oficiales de la Armada Argentina, Puerto Belgrano. Ha integrado el Consejo Profesional de Arquitectura y Urbanismo desde 1988 en diversos cargos como Directora de cursos de Formación permanente, Directora del proyecto de Maestría en Gestión de proyectos, Representante del CPAU en el Congreso internacional de Barcelona 2002 y Presidente desde octubre de 2000.

Jordi Farrando es arquitecto, egresado de la Universidad Politécnica de Cataluña y Máster en Arquitectura del Paisaje. Ha sido Miembro del equipo de Proyectos Urbanos del Ayuntamiento de Barcelona, donde ha coordinado, y dirigido proyectos de espacio público para la ciudad que ha recibido diversos premios entre los cuales figura el Premio Príncipe de Gales de la Universidad de Harvard. Se ha desempeñado como Comisario del XIX Congreso de la Unión Internacional de Arquitectos, Vocal de la Junta de Gobierno y Director de Relaciones Internacionales del Colegio de Arquitectos de Cataluña, Miembro de la Comisión de Práctica Profesional y Director de la Comisión de Congresos y Asambleas de la Unión Internacional de Arquitectos. Fue Profesor en varias universidades y es Director del curso de Postgrado "Proyección de mobiliario urbano", Escola Eina, Barcelona. Ha participado en numerosos concursos, haciéndose acreedor de importantes premios.

Hans Fox Timmling estudió Arquitectura en la Universidad de Chile, es Doctor en Arquitectura y Diseño Urbano en la Universidad de Stuttgart y ha realizado estudios de postdoctorado en la Universidad de Londres. Se ha desempeñado como Director del Centro de Desarrollo en Arquitectura y Construcción y de Relaciones Internacionales de la Universidad del Bío Bío; Director de la Revista "Arquitecturas del Sur"; Director del Programa de Difusión Tecnológica de la Construcción UBB_Building Research Establishment; Director de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Santiago de Chile. Actualmente es Profesor Titular en la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Santiago; representante del Building Research Establishment, Watfor, Inglaterra y de la Universidad del Valle, de Cali, Colombia. Representante del Royal Institute of British Architects para programas de Acreditación y Validación de Planes de Estudio y Editor Regional del "Architectural Review".

Domingo M. Gandolfo es ingeniero, egresado de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de la Universidad Nacional de Córdoba. Es Presidente de la Regional Capital y del Colegio Provincial de Ingenieros Civiles de la Provincia de Córdoba por tres períodos alternativos actualmente en funciones en cada uno de los cargos. Es Vocal de la Junta Ejecutiva del Plan Estratégico Córdoba. Es tesorero de la Federación Argentina de la Ingeniería Civil, donde fue presidente de 1994 a 1998. Es Vocal del Comité Argentino de la Comisión de Integración de Agrimensura, Agronomía, Arquitectura e Ingeniería para el Mercosur desde 1992, siendo su Coordinador Nacional en 1997. Fue Coordinador de la Comisión Redactora del Código de Etica Mercosur por CIAM para las profesiones del Area Tecnológica en el Mercosur. Fue Miembro de la Comisión Asesora para el Estudio de las Carreras de Ingeniería. En 1999 fue designado Coordinador Internacional de la Comisión Consultiva de Expertos en Ingeniería del Mercosur Educativo.

Javier Hermo es Sociólogo, con estudios de Maestría en Educación. Actualmente, está a cargo del área de Internacionalización de la Educación Superior de la Secretaría de Políticas Universitarias y anteriormente fue Coordinador del Programa Mercosur, en este Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología. Es también Profesor Adjunto e Investigador de la Universidad de Buenos Aires y Director Institucional de FUCE (Fundación Unión de Centros Educativos). Ex Secretario General de la Asociación de Docentes de la UBA (ADUBA). Ex Coordinador Asociado del Proyecto Juventud de FLACSO Argentina.

Jorge Iribarne es arquitecto, egresado de la UBA, en donde también se desempeñó como Profesor, Director del Area Proyectual, Director de la Carrera de Arquitectura y a partir de 2000 como Secretario Académico. Es Vocal de la Comisión Directiva, Miembro de la Comisión de Planeamiento y Director Editorial de la Revista de Arquitectura y Miembro de los Colegios de Asesores y Jurados de Arquitectura y Planeamiento Urbano de la Sociedad Central de Arquitectos. Fue Secretario de Obras Públicas y Urbanismo de la Municipalidad de

San Fernando y Miembro del Consejo del Plan Urbano Ambiental de la Ciudad de Buenos Aires. Fue Miembro de la Comisión de Evaluación y de la Comisión Redactora del Proyecto de Ajuste y Modificación del Código de Planeamiento Urbano de Buenos Aires; Miembro de la Comisión de Estudio sobre las reservas urbanas de Buenos Aires. Ha sido merecedor de distinciones, como el Premio Colegio de Arquitectos de España y el Premio Anual de arquitectura CPAU/SCA.

Andrés Lopez es doctor en Ciencias Económicas de la UBA. Es investigador principal del Centro de Investigaciones para la Transformación -CENIT-. Es profesor de la Universidad de Buenos Aires y de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales. Ha participado en seminarios nacionales e internacionales sobre el tema y es autor de numerosos artículos y publicaciones especializadas de nuestro país.

Luis Pablo Niscovolos es licenciado en Economía de la UBA. Es Director de Negociaciones Económicas Multilaterales y Coordinador de las Negociaciones sobre Servicios para Mercosur – Unión Europea y para el ALCA. Estuvo destinado en la Misión Argentina ante Organismos Internacionales en Ginebra, durante los años 1991 a 1997. Participa en cuestiones vinculadas a Servicios desde el año 1991. Figura en la lista de expertos gubernamentales y no gubernamentales que pueden ser integrantes de los grupos especiales (paneles) de la Organización Mundial del Comercio. Es docente y ha publicado diversos artículos sobre el tema.

Carlos H. Roizen es arquitecto, egresado de la UBA. Es Profesor titular de la UBA y de la Universidad de Belgrano. Es Coordinador Nacional CIAM Argentina – Comisión de la Integración de la Agrimensura, Agronomía, Arquitectura, Geología e Ingeniería para el Mercosur. Es Miembro de la Comisión Directiva de la Sociedad Central de Arquitectos y de la Mesa Directiva de la Federación Argentina de Entidades de Arquitectos. Es Miembro del Comité Ejecutivo del Centro de Investigación de los Reglamentos Nacionales de Seguridad para las Obras Civiles – Sistema INTI – Ministerio de Economía y Obras y Servicios Públicos y de la Comisión de Construcciones de IRAM (Instituto Argentino de Normalización).

José Luis Sánchez es Abogado y Licenciado en Relaciones Internacionales. Se ha desempeñado como Gerente General de Cámara Argentina de Comercio del 2001 al 2002; Jefe de Comercio Exterior de la Cámara Argentina de Comercio de 1999-2001; Director del Eurocentro de Cooperación Empresarial CAC de 1998 a 2001. Actualmente es Gerente General del Consejo Profesional de Arquitectura y Urbanismo, Miembro del Comité Ejecutivo del Proyecto de Acreditación y Certificaciones del CPAU y Representante del CPAU en la Redacción de la Guía de Exportación de Servicios Profesionales.

Adolfo Stubrin es Abogado por la Universidad Nacional del Litoral, Profesor de la U.N.L. y de la Universidad Nacional de Rosario. Fue Secretario Académico de la U.N.L.; Consultor Internacional en Gestión Educativa para la OREALC – UNESCO; Asistente Técnico Principal de Proyecto de Cooperación del PNUD; Diputado Nacional; Presidente de la Comisión de Educación de la H. Cámara de Diputados de la Nación; Presidente de la Comisión Organizadora Nacional del Congreso Pedagógico; Secretario de Educación de la Nación; Miembro de la Comisión de Mejoramiento de la Educación Superior; Miembro de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria; Coordinador de sus subcomisiones de acreditación de carreras de grado, evaluación institucional y asuntos internacionales. Fue condecorado con la Orden de las Palmas Académicas en grado de Commandeur y la orden al Mérito por la República Francesa y la Cruz al Mérito por la República de Italia. Actualmente es Vicepresidente de la CONEAU.